

IG Stracken Hof ist jetzt ein Verein

„Die Arbeit fängt erst an!“

Endorf. (me) Die Interessengemeinschaft Stracken Hof ist zum Verein geworden. Es gibt einen Vorstand, 20 Mitglieder haben unterschrieben, jetzt geht es zum Finanzamt zur Eintragung und Anerkennung der Gemeinnützigkeit. Das Ziel: das verfallene Gebäude sanieren und der Öffentlichkeit zur Verfügung zu stellen.

Der frisch gegründete Verein wird sich jetzt mit aller Kraft um den alten Hof kümmern. Der Vorstand kann mit dem Besitzer über den Kauf verhandeln. Über das Westfälische Amt für Denkmalpflege wird die Eintragung als Denkmal betrieben. So schnell wie möglich geht es an die Notsicherung. Das Haus muss abgestützt, das Dach abgedichtet werden. Und schließlich muss Geld her, um mit dem Wiederaufbau zu beginnen.

Norbert Rademacher, der die Aktion ins Rollen gebracht hatte, wurde zum Vorsitzenden gewählt. Bei seiner Vorstellung erzählte der 40-Jährige, wie er zufällig erfuhr, dass der alte Hof abgerissen werden sollte, und sich für den Erhalt stark machte. „Mich interessieren das Dorfleben und die Dorfgeschichte, deswegen möchte ich mich dafür engagieren“, begründete Katharina Hoff, die neue 2. Vorsitzende, ihr Engagement. Geschäftsführer Hubert Cordes stieß durch die Berichte über den geplanten Abriss zur Gruppe. Den geschäftsführenden Vorstand komplettiert Schriftführerin Bettina Meisterjahn. Sie sei auf einem historischen Hof groß geworden, nannte die

Web-Designerin eines ihrer Motive, für den Erhalt des Hofes zu kämpfen. Fünf Beisitzer ergänzen den Vorstand: Elisabeth Becker-Jostes, Angelika Müller, Dieter Grundke, Franz Meisterjahn und als geborenes Mitglied Ortsvorsteher Volker Wargin. Er will aber mehr sein als nur qua Amt ins Gremium gewählt. „Erst war ich skeptisch“, erzählt er, aber jetzt engagiere er sich und finde es gut, dass dies viele Menschen tun. Wargin hofft, dass es mehr werden. „Vielleicht, wenn sich etwas tut am Haus.“

„Die Arbeit fängt erst an, der erste Schritt wird beschwerlich“ – Euphorie ließ Dr. Dietrich Maschmeyer, Vorsitzender der IG Bauernhaus und erfahren in ähnlichen Projekten, nicht gelten.

INFO

Konzept gesucht

- Die Entwicklung des Vereins kann im Internet verfolgt werden: www.strackenhof.de
- Kontakt für Interessenten über E-Mail: info@strackenhof.de
- Neue Mitglieder sind willkommen. Jahresbeitrag 15 €, ermäßigt 8 €, jur. Personen 50 €.
- Dringend gesucht: ein Konzept für die zukünftige Nutzung. Die erste Idee war ein „Dr. Maria Rörig-Museum“. Die Historikerin stammt aus Endorf.



Der Vorstand des Vereins Stracken Hof: V. r. Volker Wargin, Elisabeth Becker-Jostes, Angelika Müller, Magdalena Hoff, dahinter (fast verdeckt) Vorsitzender Norbert Rademacher, Hubert Cordes, Dieter Grundke, Bettina Meisterjahn, Franz Meisterjahn,